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For your home and auto insurance, being in the right place has its benefits.

For more details, click here:
thepersonal.com/2012-q4?grp=ieee

A partnership that serves you well
The Personal is proud to partner with the Institute of Electrical and Electronics Engineers to bring you home and auto insurance designed to suit your needs. In business since 1974, The Personal works with over 600 of Canada’s most prominent organizations. 

Preferred rates and more
The Personal’s home and auto group insurance offers you personalized coverage, attractive discounts and quality service. What’s more, your spouse and dependents can benefit from your group offer.

An accurate quote in minutes
Whether it’s online or on the phone, The Personal will give you a quick, detailed quote.

Get a quote
1-888-476-8737
thepersonal.com/ieee

Get a home or auto insurance quote and you could be the winner of the $30,000 vacation of your dreams. And when you provide your renewal dates online, you could also win one of 40 instant prizes of $500!

Certain conditions apply. Auto insurance not available in Manitoba, Saskatchewan or British Columbia due to government-run plans. No purchase required. Contest closes on December 31, 2012. The grand prize draw will take place on January 15, 2013. Complete rules available at: thepersonal.com/aroundtheworld.









La Personnelle, l’assureur de groupe auto et habitation des membres de IEEE

Pour vos assurances auto et habitation, mieux vaut être à la bonne place.

Pour plus de renseignements, cliquez ici :
lapersonnelle.com/2012-q4?grp=ieee

Un partenaire de confiance
La Personnelle est fière d’avoir établi un partenariat avec IEEE afin de vous offrir des produits d’assurance auto et habitation adaptés à votre style de vie. Fondée en 1974, la compagnie travaille avec plus de 600 des plus prestigieuses organisations du Canada.

Des tarifs préférentiels et bien plus
Les assurances de groupe auto et habitation de La Personnelle vous offrent des protections et un service personnalisés, et ce, à des tarifs préférentiels. Votre conjoint et les personnes à votre charge profitent aussi des avantages de votre groupe.

Une soumission précise en quelques minutes
Que ce soit en ligne ou par téléphone, La Personnelle vous donnera rapidement une soumission détaillée. Des questions ou des besoins particuliers ? Des agents certifiés sont à votre disposition pour y répondre et vous donner des conseils éclairés.


Demandez une soumission
1 888 476-8737
lapersonnelle.com/ieee


Demandez une soumission dès aujourd’hui et vous pourriez gagner 30 000 $ pour faire le voyage de votre vie ! Ou encore, laissez-nous vos dates d’échéance en ligne pour gagner l’un des 40 prix instantanés de 500$.



Certaines conditions s’appliquent. L’assurance auto n’est pas offerte au Manitoba, en Saskatchewan ni en Colombie-Britannique, où il existe des régimes d’assurance gouvernementaux. Le genre masculin est utilisé sans aucune discrimination et dans le seul but d’alléger le texte. Aucun achat requis. Le concours se termine le 31 décembre 2012. Le tirage du grand prix aura lieu le 15 janvier 2013. Le règlement est disponible sur : lapersonnelle.com/autourdumonde.

